
エアコン内部がキレイに保たれることで、安心感
も得られ快適空間が広がります。

ボリューム満点でリーズナブルなランチ。気軽に
洋食を楽しめるお店です。

親しみやすいオーナーがお客様をお迎えされて
います。

ホシザキ京阪株式会社 伏見営業所／高間 健史 様

ご販売店様

洋風料理レストラン 六三亭 様

エアコンの内部が清潔に保てるのであれば、
飲食店として導入することに越したことは
ないと思います。

六三亭は京都伏見小栗栖の街の洋食屋さん。気軽に洋食を楽しんで頂きたいというマスター
の想いから、ボリューム満点で美味しい洋食がリーズナブルに頂けます。
週に何度も通われる常連さんもいらっしゃるため、時には中華や和食のメニューも登場。
ランチ、ディナー、テイクアウトと様々なお客様のニーズに応えて２５年、親しみやすい洋食
屋さんとして沢山の方に愛されています。

入替え前のエアコンは２０年ほど前から使っていたので、ここ数年はあまり調子が良くありませ
んでした。今年は猛暑になるとのことだったので、これはお客様に暑い思いはさせられないと思
い、入替えようと決めた時に、ちょうど厨房関係でお世話になっているホシザキさんから提案を
受け、暑くなる前に入替え工事をしてもらいました。

ストリーマ内部クリーンの説明も事前にしていただきましたが、エアコン内部が清潔に保たれる
のは飲食店として導入することに越したことはないと思います。以前からホコリなどが落ちない
ようにと定期的にエアコンの掃除をしていましたが、エアコン内部 (熱交換器部分)は自分達で
は掃除できない部分なので、そこに汚れがつきにくいということは良いですね。
今年は本当に暑いのでエアコンが止まってお客様にご迷惑をかけるということがなく良かった
です。このストリーマ内部クリーンでどれだけ清潔に保てるのか、今後に期待したいです。

取材
ご協力

洋風料理レストラン　六三亭
オーナーシェフ　山田睦陸 様

お店の清潔はあたりまえ、今後の効果に期待 入替の感想

入替のきっかけ猛暑を前にお客様に迷惑はかけられない

ご採用事例

昨年からホシザキが空調も扱っていることをお伝えしており、何かあればご相談いただくようお声をかけさせてい
ただいておりました。今年に入って定期訪問でお伺いした際に入替えの検討をご相談いただきました。入口にも
近くカウンター席、テーブル席両方に面した設置場所なので衛生面を考え、ストリーマZEASをご提案しました。
ストリーマZEASは他社にないストリーマ内部クリーン技術を搭載しているので、差別化を図るためにもどんどん
提案していきたいです。今はカセット形だけなので飲食店に多い厨房用や天井吊形への展開も期待しています。

ストリーマZEAS

上記事例及びご採用機種は2018年7月現在のものです。


